



Mujeres en edad fértil en Chile tienen cada vez menos hijos

Description

Las mujeres chilenas de entre 15 y 49 años muestran una tendencia a tener cada vez menos hijos, según cifras del Censo de Población 2024 publicadas hoy por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

De acuerdo con la entidad, de ese tramo etario el 56,6 por ciento tiene descendencia, cifra inferior al 65,6 registrado en 2017.

Si la comparación se hace respecto al censo de 1992 la diferencia es todavía mucho mayor, pues en esa ocasión 70,7 de cada 100 mujeres en esas edades habían tenido al menos un hijo.

Los datos del INE señalan que las regiones donde mayor cantidad de nacimientos se registran son Atacama, Tarapacá y Aysén, mientras la Región Metropolitana de Santiago tiene el menor índice del país, con 53,3 por ciento.

En esta zona, donde está incluida la capital, las comunas con menor cantidad de mujeres en edad fértil que tienen hijos son Providencia, Laguna Blanca, Ñuñoa, Las Condes, Río Verde, Santiago, Concepción, Vitacura, Macul y San Miguel.

Respecto al embarazo adolescente, el Censo 2024 registró 11 mil 633 gestantes de entre 15 y 19 años, lo cual significa una marcada disminución frente al resultado de 1992, cuando había 70 mil 735.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025